

jando su vida propia y convirtiéndose en una imitación servil de Francia.

La Biblioteca Nacional creada con la Academia Española, la Academia de la Historia y la Universidad de Cervera por Felipe V, y las Academias de Nobles Artes y Buenas Letras fundadas por Fernando VI, demuestran los provechosos esfuerzos realizados por la casa de Borbón para fomentar la cultura Patria.

El mismo Carlos IV, a pesar de lo débil de su gobierno, fué amante del progreso y creó la Escuela de Veterinaria, la de Ingenieros de Caminos y la Dirección Hidrográfica.

Reformas

POLÍTICAS	LEGISLATIVAS	SOCIALES
Los Borbones consolidaron el gobierno absoluto. Excluyeron a las mujeres del trono mediante la ley sálica y gobernaron sin consultar las cortes.	Se legisló mucho en asuntos de enseñanza, mandando que los profesores modernizasen sus libros. Se impidió la entrada de artículos manufacturados.	Se hicieron menos crueles las guerras. Se crearon cruces para premiar las virtudes cívicas. Se fundaron escuelas gratuitas para los artesanos.